

# 議長新春のあいさつ



議長 竹内貞和

新年あけましておめでとうござります。

平成22年の年頭に当たり、阿久比町議会を代表して、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。皆さまにおかれましては、日頃より、阿久比町の町政そして町議会に対し、暖かいご理解と絶大なるご支援ご協力を賜り厚くお礼を申し上げます。

さて、100年に一度といわれる経済不況にあって、昨年の夏にわが国においては、歴史的な政権交代が起こり、新しい政権のもと、景気の回復あるいは猛威をふるう新型インフルエンザの対策など難

題山積の中、鋭意努力されているところであります。

わが町、阿久比町におきましても、国家財政の厳しい中で、同様に非常に難しい行財政運営を余儀なくされており、地方自治をとりまく環境は、ますます多難であり、その舵取りも困難を極めております。

存であります。

行政運営が多難な時ではございますが、皆さまのご支援ご協力をお願い申し上げ、さらにこの1年が皆さまにとりまして、すこやかで、すばらしい年になりますようご祈念いたしまして、年頭のあいさつといたします。

こうした中、私たち、町議会と

いたしましては、時代を見据えた情勢分析のもと、住民の皆さまの求める効率的で効果的な行政をめざし、町執行部と互いの知恵を出し合いながら、力を合わせて住民本位の町政運営に努力してゆく所



連廻